

„Kampf der Mächte“

Bickendorf (as). Wenn Adam Schüller (Tobias Hartmann) seine Ehefrau Eva mit seiner Sekretärin betrügen würde, wäre das für Frau Gott (Petra Gerlach) der Supergau. Um das zu verhindern, wird 3. Klasse-Engel E03K1351878 (Andreas Simmler) auf die Erde entsandt. Engel E03K1351878, zu irdischen Zeiten auch Jupp genannt, der die kölsche Sprache genauso liebt wie das Getränk, soll das Schicksal von Adam und Eva Schüller im Sinne des Himmels beeinflussen. Dass dieser Spezialauftrag mit Aussicht auf einen Aufstieg zum Engel 2. Klasse durchaus auch seine Tücken hat, stellt Engel Jupp schnell fest. Als ihm dabei auch noch der teuflische Gehilfe Damian Fuet (Alexander Schwarz) in die Quere kommt, muss sich der Himmelsbote ordentlich ins Zeug legen.

„Kampf der Mächte“ heißt die neue Boulevardkomödie des RochusTheaters, die im Pfarrsaal des Rochuszentrums ihre Premiere feierte.

Fortsetzung im Innenteil



■ Engel Jupp (Andreas Simmler) erhält einen himmlischen Auftrag von Frau Gott (Petra Gerlach), im Stück „Kampf der Mächte“ des RochusTheaters. Foto: Stahl

FORTSETZUNG VON DER TITELSEITE

Adam zwischen Himmel und Hölle

RochusTheater feiert Premiere mit Komödie „Kampf der Mächte“



■ Teufel Damian (Alexander Schwarz, r.) will Adam (Tobias Hartmann, M.) verführen. Engel Jupp (Andreas Simmler) versucht, das zu verhindern. Fotos: Stahl

... Knapp zwei Stunden erlebten die Premierenbesucher einen ebenso spannenden wie amüsant-turbulenten Theaterabend mit glänzend gelaunten Schauspielern, denen die Freude am Theaterpiel geradezu ins Gesicht geschrieben war. Dabei glänzte besonders Andreas Simmler in seiner Paraderolle des Kölsch sprechenden Engel Jupp. Als tolpatschiger Himmelsbote mit sympathisch-irdischen Gefühlen und himmlischer Gelassenheit schaffte er es, selbst einen Teufel höllisch aus der Ruhe zu bringen. „Meine Freunde und ich sind immer wieder begeistert von

den Aufführungen des Rochus Theaterensembles. Dass Gott in diesem Stück eine Frau ist, ein Engel singt „Der liebe Gott weiß, dass ich kein Engel bin“ und der Teufel zu „Highway to Hell“ rockt, hat etwas“, schwärmte eine Zuschauerin begeistert. Autoren der heiteren Boulevardkomödie „Kampf der Mächte“ sind Rolf Sperling und Stefan Bermüller. Regie führte Stefan Bermüller. „Kampf der Mächte“ war bereits die 16. Theateraufführung seit Gründung des Amateur-Theaterensembles im Jahre 1989. Damals spielten sie das Stück „Es war die Lerche.“

„Einige der Schauspieler, die heute Abend auf der Bühne stehen, sind von Anfang an mit dabei. Andere, wie etwa Andreas Simmler, der vor drei Jahren zu uns kam, sind neu im Ensemble“, kommentierte Alexander Schwarz vom RochusTheater. „Mit unseren Stücken möchten wir sowohl das ältere als auch das jüngere Publikum ansprechen. Um manche Rollen glaubhaft zu besetzen, sind wir immer auf der Suche nach jungen Talenten, die Freude am Schauspielern haben.“

Weitere Infos unter www.rochustheater.de